Vpe pág:

Vpe portada

20/08/2025

Audiencia



MIEMBROS DEL CLUB DE PATINAJE ARTÍSTICO COOUIMBO

Josefa Ramos y Maximiliano Butt se suman al Team Chile en Paraguay

CARLOS RIVERA V. La Serena

El patinaje artístico porteño vuelve a estar en lo más alto del continente.

Tras un año de grandes logros, Josefa Ramos (14) y Maximiliano Butt (17) vestirán los colores del Team Chilé en los Juegos Panamericanos Junior de Asunción 2025, estos próximos 21 y 22 de agosto, en lo que será la primera experiencia de ambos en este certamen continental, marcando así, un nuevo paso en sus prometedoras

En concreto, Chile estará representado por cuatro patinadores en Paraguay. En la modalidad Solo Dance, participarán Maximiliano Butt y Renata Borbarán (Santiago), mientras que en Freeskating lo harán Agustín Vejar (Santiago) y Josefa Ramos

Ésta última formada en el Club de Patinaje Artístico de Coquimbo, llega como la gran carta nacional tras consolidarse como la patinadora con mejor puntaje del país, incluso por sobre las categorías Junior y Senior.

Y es que su currículum reciente avala la expectativa: campeona sudamericana en Brasil, campeona panamericana cadetes en Buenos Aires y cuarto lugar mundial en la Copa AIS de Reggio Emilia (Italia) en junio. Ahora asumirá el desafío de competir en una categoría superior a la de su edad, siendo una de las más ióvenes del torneo.

Por su parte, Butt también vive un momento especial, pues clasificó a la final de la Copa AIS en Italia, aunque no pudo presentarse por una lesión. Ya recuperado, se ha enfocado en llegar en plenitud a Asunción, tras meses de trabajo que le permitieron asegurar su presencia en esta cita internacional

EL RESPALDO DE SUS FAMILIAS

Los padres de Josefa, Karen Mondaca y Jaime Ramos, acompañan de cerca este proceso.

Su madre, desde Asunción, valoró la serenidad con que su hija afronta un torneo donde enfrentará a rivales de mayor edad y experiencia. "Josefa está tranquila, sabe el nivel que encontrará en el Panamericano y entiende que, pese a su corta edad, cada competencia es una oportunidad para aprender y crecer", señaló.

En tanto, su padre destacó el nivel de exigencia que tendrá la competencia. "Brasil y Argentina enviarán Este jueves y viernes los representantes porteños, quienes ya se encuentran en el país guaraní, buscarán seguir consolidando la actuación nacional en los Juegos Panamericanos Junior de Asunción.



Josefa, quien ha tenido un gran 2025, viene de ganar en el Venancio Aires de Brasil, por lo que espera cumplir un gran cometido en el Panamericano Junior de Asunción.

a sus mejores exponentes, muchos de ellos de categoría senior. Eso hace que sea una exigencia mayor, pero también una experiencia tremenda para seguir evolucionando", afirmó.

Para Jaime, este nuevo reto internacional de Josefa es un estímulo para su corta edad, aunque representará a Chile por sus logros. "Este año fue bueno para Josefa quien ganó en Buenos Aires. Después se fue a Italia, salió cuarta del mundo, después ganó el Panamericano en Argentina, ganó el Sudamericano en Brasil y

Josefa Ramos y Maximiliano Butt, ya se encuentran en Asunción, donde buscarán darle al Team Chile nuevas preseas.

ahora tiene que coronarla con esto. Ella quiere estar en el podio y luchará por lograrlo", precisó.

Al mismo tiempo agradeció el apoyo que ha recibido su hija por parte de la comunidad educativa de la Scuola Italiana, donde cursa primero medio. 'Realmente se han portado muy bien dándole las facilidades a Josefa".

La clasificación de Ramos y Butt a los Panamericanos Junior refleja no solo sus talentos, sino también el trabajo constante, la disciplina y el apoyo incondicional de sus familias y entrenadores. Ambos ya habían representado a Chile en campeonatos sudamericanos, pero esta es la primera vez que se abren paso en un evento continental de esta magnitud.

Para Coquimbo, su participación significa un motivo de orgullo y proyección: dos jóvenes formados en la comuna competirán ante los mejores del continente en busca de nuevas medallas, con la mirada puesta en un futuro que los puede llevar a los grandes escenarios del deporte mundial.